

PARA HOY

Lope de Vega.—A las 7.15 y 10.45. «El gran ciudadano».

NECROLOGIA

El domingo próximo se cumple el primer aniversario del fallecimiento del joven de Casasola de Arión, Tomás Juan Antonio García Pinilla, que murió heroicamente por Dios y por España en Quijorna.

En esta fecha reiteramos nuestro pésame a sus padres, don Ismael García Rico y doña Julia Pinilla Villar, y demás parientes.

—Mañana se cumple el XX aniversario del fallecimiento de la señora doña Josefa Boixader y Fortuny, dama distinguida y muy estimada por sus virtudes y excelentes prendas de carácter, cuyo recuerdo perdura en cuantas personas la trataron.

—Ayer ha fallecido en esta capital, a los 67 años de edad, la señora doña María Jover Aznar, viuda de Torre, muy bondadosa y que gozaba de general estimación.

Nos asociamos muy de veras al pesar de sus apenadas hijas, Ricarda y María, y al de los demás parientes de la finada, deseándoles resignación para sobrellevar tan dolorosa desgracia.

—Mañana se celebrarán en el templo parroquial de San Lorenzo misas por las almas de la señora doña Cristina Orteg Lesmes, viuda de don Ramón Priante Repiso, y de su hijo don Emérito Priante Orteg, que fallecieron, respectivamente, el 7 de Julio de 1938 y el 29 de Julio de 1937.

Por aquellas dolorosas pérdidas reiteramos nuestro sentimiento a sus hijos y hermanos, don Cesáreo, doña Encarnación y don Angel Priante Orteg y demás familia.

CONVOCATORIAS

Sindicato Español Universitario. Se ordena la presentación en nuestro domicilio sindical, Torreclilla, 5, en el día de hoy, de cuatro a siete de la tarde, a los camaradas Victoriano Fernández Pérez; Claudia Fernández y Nicasia Calvo, para enterarles de un asunto urgente que les interesa.

Por Dios, España y su revolución Nacional-sindicalista. Juventud femenina de Acción Católica.—Propagandistas.— Hoy jueves, se celebrará, como de costumbre, en el Palacio arzobispal, a las siete y media de la tarde, la clase de propagandistas de la Unión Diocesana de la Juventud femenina de Acción Católica.

Doctor F. Escudero Valverde. Reanuda la consulta de Cirugía DUQUE DE LA VICTORIA, 7

Telón y Pantalla

CALDERON.—«La Santa Virreina», poema dramático en verso y en tres actos, divididos en siete cuadros, de don José María Pemán.

José María Pemán se nos muestra una vez más como el gran cantor de las gestas de España, a través de su misión cristiana y colonizadora, que llevó a tierras del Inca, con la luz inextinguible de la doctrina de Cristo, el ansia imperial de la Raza.

La perfecta unión de ambas empresas, lograda tan ampliamente en las veinte hijas de la Madre España, tiene en la condesa doña Francisca Henríquez de Riba, virreina del Perú, su mejor representante y valedora. Santa y mujer, mujer y santa, tiene para los indios peruanos el afecto, el cariño maternal, que no pudo depositar en el hijo anhelado. Y junto a ese cariño, la abnegación, el amor fundido en comprensión y el sentimiento, en maravillosa exaltación, de españolismo, que logra allá en tierras de Lima, que flozcan las rosas de la lealtad y de la fe en el Dios de la Verdad y de la Justicia.

Esta mujer, «la Condesa», magnífica sensibilidad en un espíritu femenino, es todo un símbolo, al que prestan la fuerza de sus caracteres, con todas sus cualidades, otros personajes que encierran, asimismo un valor simbólico. Tales son el conde, prototipo de la hidalguía y caballería española; don Juan de Hurtado, el torpe y brusco extremo, a quien la virreina sabe despertar el corazón, para empresa de aliento noble, enmarcada en gesto de desprendimiento; el marqués adulación en su decir y en su hacer, y sobre todo Zuma, la peruana joven, casi una niña, que no vacila en adquirir por contagio las fiebres, «las tercianas», que consumen a la Condesa su señora, y cuya lealtad para con ella la lleva a poner en práctica su idea de salvarla mediante la toma de polvos de corteza de quina, aunque sorprendida en el momento en que los deposita en la copa de virreina, sabe ofrecer su vida hasta que la verdad resplandece, mediante la fe de aquella, que incluye el contenido de la copa, segura de sí y de Zuma.

¡Qué maravilloso cantar de glorias hispánicas éste: «La santa virreina, síntesis y compendio del descubrimiento de América, con su significación cristiana y de colonización, llenando del nombre de España los ámbitos todos del mundo!»

El ilustre vate gaditano ha orlado su poema dramático—maravillosa lección del orgullo de saberse españoles—con las galas de su mejor inspiración y con un noble sentido de teatralidad, en su acepción más diáfana y más recta.

Cada uno de los siete cuadros refleja una emoción distinta, y presidiéndolas todas, un fervor patriótico, manifestado del modo poético más brillante y ágil. El primero de ellos—Madrid, el conde de Chinchón es destinado al Perú como virrey por Felipe IV, un asedio rechazado por una mujer digna, enamorada de su marido—es una bellísima pieza de un noble empaque escénico, que por sí solo bastaría a acreditar a un autor.

La interpretación, magnífica, y en ello no hay la menor hipérbole, realizó con la fuerza de su mérito el valor intrínseco, de es-



ta producción, tan genuina—y tan racionalmente española.

Para María Guerrero, el más férvido elogio, lo es la figura de matices, en todos los momentos—y los tiene la obra muy complejos, que su labor interpretativa supone uno de los mayores triunfos de su vida artística.

María Paz Molinero, confirmó sus excelentes dotes de actriz. Dió a la leal Zuma la versión más acabada en punto a ademán y gesto.

Enrique Borrás incorporó el papel de conde, imprimiéndole todo el recto espíritu de generosidad y señorío, comprensivo de su alta misión.

Acertadísimo en sus importantes intervenciones y ocasionadas en sendos mutis, Pedro Codina y José Bruguera, éste, perfecto en su caracterización. Completaron el excelente cuadro de intérpretes, Eloísa Mariscal, Laura Boré, Lolita García Lemos, Luis Orduña, Gonzalo Lloréns, en una episódica intervención, y Germán Cortina.

La escena ha sido servida con exquisito esmero. Los decorados de Castells y la indumentaria prestan al marco escénico el valor de una presentación, en la que no se ha omitido ningún detalle.

La obra, subrayada con ovaciones diversos pasajes, fué caramente aplaudida, a la terminación de los cuadros, levantándose la cortina varias veces.

«La santa virreina» es el triunfo rotundo de José María Pemán, tan inspirado poeta como gran dramaturgo.—Cerrillo.

GACETILLAS TEATRALES

Gran Teatro Calderón. El sábado noche y domingo vermouth y noche, presentación del espectáculo de José Cariteu, GALAS DE LA DANZA Y LA CANCIÓN ESPAÑOLA.

Presentado por FERNANDO J. OBRADORS, director artístico del espectáculo, pianista y compositor famoso, con los eminentes artistas siguientes: JUAN MAGRIÑA, primer bailarín y director coreógrafo del Gran Teatro Liceo, de Barcelona. TRINI BORRULL, primera bailarina de rango español del mismo teatro de Barcelona. MARIA LUISA NOGUES, primera bailarina clásica, del mismo teatro. JOSE MARIA MESTRES, tenor de «lieds» españoles. JOSE FREIXA, pianista solista. JUAN SOTO, guitarrista.

Vestuario según dibujos de Manuel Muntañola, Pruna, D'Ivory y Graú Sala. Realizaciones escenográficas de Asensi y Morales, según maquetas de Manuel Muntañola.

Un espectáculo de maravilla, para cerrar con triunfo la temporada en este teatro.

Gran Teatro Lope de Vega. Compañía de comedias de Pepe Isbert. Hoy, a las 7.15 y 10.45, acontecimiento teatral. ESTRENO, ESTRENO de

EL GRAN CIUDADANO farsa cómica en tres actos, original de DON PEDRO MUÑOZ SECA.

RISA, RISA, MUCHA RISA HOY con la graciosa obra EL GRAN CIUDADANO.

Extraordinaria creación de PEPE ISBERT. Magnífica representación de toda la compañía.

Zorrilla.—Cine. Hoy, programa doble. PECA-DOR A MEDIAS, película de gran acción, y EL DON DE LA LABIA, por Gloria Stuart y Edmund Lowe.

Zorrilla.—Variedades. El sábado y sólo por dos días. Acontecimiento sin precedentes. Presentación del espectáculo GIGANTE de Circuitos Carcellé, en un solo espectáculo, de las más seleccionadas variedades. PAS-TORA IMPERIO, la genial estrella de estrellas. Reyes Castizo LA YANKEE, la bellísima y popular estrella exotérica-coreográfica. INESITA PENA y ORQUESTA PALERMO, la grandiosa atracción sud-americana, en sus novísimos estilos criollos. MUGUET-ALBAICIN, los colosos de la danza española. LOS 8 IBERICOS JAZZ, orquesta, formidable conjunto orquestal. BALLESTROS, la aristocracia del ritmo. DUO ASTUR (Cue y Santamaría), los notabilísimos estilistas astures. VICTOR ROJAS, el romancero del alma gitana. PETIT-BALLESTROS, el formidable artista de la danza. TERESITA LARREA, bella bailarina. TOPETE, chispeante caricato. ADELITA SAAVEDRA, vedette moderna. MILAGROS FERNAN-

Valladolid hace 50 años

(DE EL NORTE DE CASTILLA del 6 de Julio de 1889)

CORREO DE MADRID. Las conversaciones se giran sobre el discurso de don Germán Gamazo, que disgustó a los ministeriales, desagradó y no poco a los conjurados y satisfizo mucho a los conservadores, para quienes pidió el poder como legítimos herederos de la situación, a la que censuró más de una vez, como estaba previsto.

El señor Cánovas y otros ex-ministros felicitaron al orador por la energía con que trató la cuestión económica.

Los partidarios de Martos se encerraron en intencionada reserva, aunque sin ocultar el desagrado que les causara el diputado por Medina.

GACETILLAS. La Comisión provincial, en su plausible celo administrativo de facilitar mercados a nuestros cultivadores, se ocupa actualmente en analizar los viños de esta región a fin de remitirlos a Finlandia.

Existen en los Vadillos extensas charcas de agua estancada que con el calor de estos días se han convertido en peligrosos pantanos cenagosos y malolientes, por lo que llamamos la atención de las autoridades sobre el particular.

Mañana, en el tren de las ocho saldrá de Madrid una expedición celular con destino a esta capital.

Así lo ha comunicado telegráficamente la Subsecretaría de Gracia y Justicia al gobernador para que adopte las debidas precauciones.

De una tienda establecida en el número 7 de la calle de Santa Lucía fueron sustraídos anoche once pares de zapatillas, pero el ratero fué detenido porque contantas alpargatas no podía correr para librarse de los agentes de la autoridad.

Se ha hecho cargo de la Alcaldía el señor Mota Velarde, cesando el señor Siliu, que la desempeñaba accidentalmente.

Piscinas SAMOA RESTAURANT Servicio a la carta BAR AMERICANO

COSAS DE LA CALLE

Caida.—En la Casa de Socorro ha sido curado Demetrio Montero Puerta, de cincuenta y ocho años, que vive en la Plaza del Rosarillo, 12, de una herida contusa en la región parietal izquierda y alcoholismo agudo, de pronóstico leve, causándose la primera al caerse casualmente en la calle de las Angustias.

Las vecinas.—Ha comparecido en la Comisaría de Vigilancia Adela Navarro Ruiz, de cuarenta y un años, que habita en Portillo de Balboa, 12, y denuncia a su vecina Felisa Aparicio Molledo por maltratarla de obra.

Pradera. Mañana, sensacional acontecimiento, debut del formidable espectáculo, procedente del teatro Maravillas, de Madrid, con un programa de máximas atracciones: POMPOFF, THEDDY, NABUCODONOSORCITO y ZAMPOLLOS, los ases de la hilaridad; VICTORIA DE MADRID, maravillosa intérprete de la canción española; ESTRELLAS BLANCAS, formidables creadores de las danzas exóticas; ORQUESTA EXHIBICION ESPAÑA, 12 profesores, solistas maestros Celda y Millán; SEPEPE, el inimitable y graciosísimo caricato; CONCHITA MUÑOZ, estrella del baile moderno; LOLITA ESPAÑA, bellísima bailarina; MARGOT ET CHIVERTO, notable pareja coreográfica; ROSITA CRESPO, sugestiva cancionista; MARY ANGELES, alma del baile español, y CARMEN DE ROSAS, notable estilista. Un espectáculo divertido de alta comicidad, risa y alegría. GRAN FIESTA CRIOLLA, 30 minutos de risa. Un alarde espectacular. Una maravillosa presentación, cuadros de luz y color. «La verbena de la Paloma», paisajes de España, fiesta andaluza. 3 únicos días de actuación, 3. 12 atracciones. 30 artistas.

Cine. Hoy reaparece en la pantalla de este cine la aplaudida película española, EL BARBERO DE SEVILLA, interpretada por Miguel Ligero, Raquel Rodrigo, Roberto Rey, etc.; como complemento se estrenará el NOTICARIO FOX correspondiente a la semana, presentando infinidad de noticias mundiales, entre ellas: NAPOLES RECIBE ENTUSIASTICAMENTE A LOS LEGIONARIOS ITALIANOS; EL REY EMPERADOR, DON RAMON SERRANO SUNER y EL CONDE CIANO, PRESIDENTE LA REVISTA DE LA INFANTERIA ESPAÑOLA Y DE SUS CAMARADAS ITALIANOS; ALEMANIA RINDE HOMENAJE A LA LEGION CONDOR; DESFILE DE LOS VOLUNTARIOS ALEMANOS ANTE EL FUHRER.

Cine. Mañana, a las 7.30 y 10.45, DESFILE MILITAR DE BARCELONA Y EL TRIO DE LA FORTUNA. Gran éxito.

El día religioso

JUEVES 6 DE JULIO

Santos Isaias, profesor y mártir; Tranquilino, Rómulo, Antonio, Reverino, Diodoro, Domingo y Lucía, mártires; Goar, confesor, y Monina, virgen.

La misa y oficio divino son de la octava de los Apóstoles San Pedro y San Pablo, con rito doble mayor y color encarnado.

En la Catedral.—Misas rezadas desde las seis y media. A las nueve y media, las horas canónicas y misa mayor solemne. A las once, misa rezada. Por la tarde, a las cuatro y media, el coro vespertino.

EXPOSICION DEL SANTISIMO. En Santiago.—La exposición diaria del Santísimo Sacramento tiene lugar a las seis y media de la tarde. A las ocho, rosario, ejercicio y reserva.

Reparadoras.—A las siete y media de la mañana, se hace la exposición del Santísimo, que queda expuesto hasta las cinco y media de la tarde, en que se hace la reserva.

Esclavas.—A las ocho de la mañana, exposición del Santísimo, permaneciendo expuesto hasta las seis de la tarde, en que se hace la reserva.

La Adoración Perpetua corresponde hoy al convento de la Sagrada Familia.

MES DE LA VIRGEN DEL CARMEN. Los cultos especiales de este mes están dedicados por la Iglesia a la Reina del Carmelo, la Santísima Virgen María, bajo la advocación del Carmén.

EN LAS ANGIUSTIAS. En esta iglesia durante el mes de Julio se rezará el santo rosario, a las ocho y media de la tarde, y acto seguido se hará el ejercicio en honor de la Virgen Santísima del Carmén.

La iglesia estará abierta de siete a nueve y media de la tarde.

EN SAN BENITO. Todos los días del mes, a las seis y media, misa de comunión, rosario, ejercicio del mes y cánticos.

Por la tarde, a las siete y media, rosario, plática doctrinal y cánticos.

NOVENARIOS A LA VIRGEN DEL CARMEN. En San Andrés.—Sexto día del solemne novenario que la Hermandad del Carmén dedica a su titular.

Todos los días, a las ocho, misa de comunión y novena.

Por la tarde, a las siete y media, exposición del Santísimo, estación, rosario, novena, sermón por el muy ilustre señor don Antolin Gutiérrez Cufado, bendición y reserva.

En San Lorenzo.—Sexto día de la novena que la Archicofradía de la Virgen del Carmén dedica a su titular.

Misas rezadas a diferentes horas. A las nueve, misa solemne y rezo de la novena.

Por la tarde, a las siete y media, exposición del Santísimo, estación, rosario, sermón por el padre Antonio García Cabero, agustino; bendición y reserva.

En la parroquia de la Antigua (Angustias).—El día 8 comienza en esta iglesia, que la devoción de Nuestra Señora del Carmén dedica a su amantísima Madre, con los siguientes cultos:

Todos los días, varias misas, y después de la de ocho y media, se recitará la novena.

A las ocho de la tarde, se expone a Su Divina Majestad, rezándose el santo rosario, sermón y novena con la reserva.

Ocupará la sagrada cátedra durante todo el novenario, el reverendo padre Estanislao Marcos, O. P.

En la iglesia de Nuestra Señora del Carmén (Delicias).—El día 8 comienza en esta iglesia el solemne novenario que la Cofradía de Nuestra Señora del Carmén (Delicias) celebrará en honor de su excelsa Madre, con los siguientes cultos:

A las siete y media y ocho y media, misas, recitándose la novena.

Por la tarde, a las siete y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, novena, sermón y reserva, terminando con salve popular a la Santísima Virgen.

En San Ildefonso.—El día 8 dará comienzo en esta parroquia la novena en honor de la Santísima Virgen del Carmén, con los siguientes cultos:

Durante la misa de siete se recitará el ejercicio y novena.

Por la tarde, a las siete y media, exposición de Su Divina Majestad, estación, rosario, novena, sermón, reserva y cánticos.

Predicará todo el novenario don Lucio García, profesor de la Universidad Pontificia.

En el Santuario de Nuestra Señora del Carmén (extramuros).—El día 8 comienza en este Santuario la solemne novena que sus antiguos devotos cofrades dedican a María Santísima, en su advocación de la Virgen del Carmén.

Todos los días, a las siete y media y ocho, misa de comunión. Antes de la misa de siete y media se hará la novena. Por la tarde, a las siete, exposición de Su Divina Majestad, estación, de Su Divina Majestad, con sermón que predicará el muy ilustre señor don Antolin Gutiérrez Cufado, canónigo de la Catedral de Coria.

En la iglesia de San Benito el Real (Padres Carmelitas).—La Comunidad de Padres Carmelitas, la V. O. T. y devotos del Carmén, consagran a su excelsa Reina y Madre del Carmelo solemnes cultos religiosos en acción de gracias por la victoria que su Divino Hijo, Jesucristo, nos ha concedido contra el marxismo en este año de 1939.

Hoy, víspera de la novena, solemnes misas, alternando el

pueblo con los coros infantiles de la Archicofradía del Milagro, Niño Jesús de Praga.

Mañana, día 7, dará comienzo el novenario, durante el cual a las seis y media habrá misa de comunión con cánticos. A las nueve, solemne. En las diez, la rezada de postre. En las seis y media y nueve, se rezará la novena.

Por la tarde, todos los días, a las siete y media, exposición mayor de Su Divina Majestad, santo rosario, novena y sermón, terminándose con otra novena rezada.

Los sermones de la novena y el panegírico estarán a cargo del muy reverendo padre provincial de la provincia de Castilla.

El día 16 se celebrará la gran fiesta de Nuestra Señora del Carmén.

NOVENARIO A LA VIRGEN DEL ROSARIO. En las Lauras.—Sexto día de un novenario de acción de gracias en honor de la Virgen del Rosario.

Por la mañana, a las nueve, misa solemne armonizada.

Por la tarde, a las siete, exposición del Santísimo, estación, rosario, sermón por el padre Honorato Martínez, dominico; reserva e himno.

IGLESIA DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS. Durante el mes de Julio se celebrará todos los días el mes de San Ignacio de Loyola, a las siete y media de la tarde, con exposición, rosario, ejercicio del mes y reserva. Al final se celebrará la solemne novena en honor del Santo fundador de la Compañía de Jesús.

PRIMER VIERNES DE JULIO. En la parroquia de San Martín y San Benito el Viejo.—El Apostolado de la Oración celebrará mañana viernes, primero del mes de Julio, los siguientes cultos:

A las ocho de la mañana, misa de comunión. A las ocho de la tarde, exposición de Su Divina Majestad, estación, rosario, rosario del Corazón de Jesús, reserva y cánticos.

VIERNES 7 DE JULIO. Primer viernes de mes. Santos Fermín, obispo de Pamplona; Cirilo y Metodio, hermanos; Claudio, Nicóstrato, Castorio, Victorino, Sinforiano, Peregrino, Luciano, Pompeyo, Esiquio, Papiro, Saturnino y Germano, mártires; Benedicto, papa; Panteno, confesor; Apolonio, Willebaldo, Ilirio, Odón y Edas, obispos; Pedro Forrerio y Edilburga, virgen.

La misa y oficio divino son de Santos Cirilo y Metodio, con rito doble y color blanco.

La Adoración Perpetua corresponde hoy al convento de Santa Brígida.

JARNA (ROÑA) Antiséptico M A R T I Único que cura sin baño. Alenta con las imitaciones, apesantan a la letrina. Venta en todas las farmacias y Parlamento, 17 BARCELONA

CENTRO INSTRUCTIVO Y PROTECTOR DE CIEGOS. Lista de números premiados del «Cupón pro-ciegos», correspondientes al sorteo celebrado el día 5 de Julio de 1939: Premio de veinte pesetas, número 86. Premios de tres pesetas, números 186, 286, 386, 486, 586, 686, 786, 886 y 986.

SEGUNDO ANIVERSARIO DEL JOVEN TOMAS JUAN ANTONIO GARCIA PINILLA. De Casasola de Arión (Valladolid), congregante de María Inmaculada y San Luis Gonzaga y del Apostolado de la Oración, alférez provisional de Infantería del regimiento de Toledo, estudiante de cuarto año de Medicina, afiliado a Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., murió heroicamente por Dios y por España en Quijorna (Madrid), el día 9 de Julio de 1937, a los 21 años de edad. D. E. P.

Sus apenados padres Ismael García Rico (farmacéutico de Casasola de Arión) y Julia Pinilla Villar; Hermanos, Hermanos políticos, Sobrinos, Tíos y demás Familia: Ruegan a sus amistades le encomiendan a Dios Nuestro Señor. El novenario de misas que se celebre en las Carmelitas del Campo Grande, desde el día 8 al 16, a las ocho de la mañana, y la que se celebre el día 1.º de Agosto, a la misma hora; otra en las Reparadoras, el día 8, a las ocho, con rosario y exposición; y el día 9, misa a las ocho, rosario y exposición, en las Esclavas; en San Esteban (Santuario Nacional), el día 9, a las ocho y media; en San Benito (Padres Carmelitas), a las siete y media, y las que se celebren en Toro (Zamorra), en los Padres Escolapios, desde el 1 al 9, la misa de siete y media, y el día 9 de todos los meses, en la misma iglesia; el día 8, a las nueve, misa en la Colegiata, y la veía del Santísimo el día 9, desde las once de la mañana a las nueve de la noche, en el Santo Sepulcro, y el funeral que se celebre el día 8, en Casasola de Arión, así como la Hora Santa del día 9, serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

ANIVERSARIOS, PRIMERO DE LA SEÑORA Doña Cristina Orteg Lesmes. Viuda de don Ramón Priante Repiso, que falleció en Madrid el día 7 de Julio de 1938. R. I. P. Y segundo aniversario de su hijo Don Emérito Priante Orteg que falleció en Madrid el día 29 de Julio de 1937. R. I. P.

Sus desconsolados hijos y hermanos don Cesáreo (ausente), doña Encarnación (ausente) y don Angel Priante Orteg (industrial de esta plaza); hija política y hermana doña Pilar Díez Otero; Sobrinos, Nietos, Primos y demás Familia: Ruegan a sus amistades le tengan presentes en sus oraciones y su asistencia a las misas que por el eterno descanso de sus almas se celebrarán en la iglesia de San Lorenzo, en el altar de la Virgen del Carmén, el día 7, a las siete y media y ocho, por lo que les quedarán muy agradecidos.

XX ANIVERSARIO LA SEÑORA Doña Josefa Boixader y Fortuny de Martín Fernández. Falleció el día 7 de Julio de 1919. R. I. P. Su esposo Mariano Martín Fernández; hermana Rosa; Hermanos políticos, Sobrinos, Primos y demás Familia: Suplican a sus amigos la encomiendan a Dios. Las misas que se celebren mañana viernes, día 7, en el Santuario Nacional del Sagrado Corazón de Jesús (parroquia de San Esteban), de esta ciudad, así como todas las que se celebren el mismo día en la iglesia de San Ginés, y el 8, en la iglesia de las Madres Carboneras, de Madrid, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma. Varios Prelados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

LA SEÑORA Doña María Jover Aznar. VIUDA DE TORRE (TERCIARIA CARMELITA). Ha fallecido el día 5 de Julio de 1939. A LOS 67 AÑOS DE EDAD. Después de recibir los Santos Sacramentos. R. I. P. Sus apenadas hijas Ricarda (cajera del comercio «La Esfera») y María (directora del Colegio «El Niño Jesús»); hijo político Froilán Martínez Saiz; hermanos Francisco, Antonio, Salvador, Jacinto y Elvira; hermanos políticos Jesús Torre Aguirre (apoderado de Aimacenes Mateo Lozano, sucesor), Carmen de la Serna, Antonino Ibarra, Antonio Moreno y Domitila Sanz; Nietos, Tía, Sobrinos, Primos y demás Familia: Participan a usted tan sensible pérdida y le ruegan asista a la conducción del cadáver, por lo que le quedarán reconocidos. Casa mortuoria.—Leopoldo Cano, 17 y 19, segundo. Misa de alma.—Hoy jueves 6, a las siete y media, en la iglesia de las Angustias. Conducción del cadáver.—El mismo día, a las cinco y media de la tarde. Funeral.—Se avisará oportunamente.